



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Publicada la tercera edición del ‘Manual de deontología para abogados’

Esta obra de referencia de Nielson Sánchez Stewart recoge los últimos cambios recogidos por el Estatuto General de la Abogacía

Desde que apareció la primera edición allá por 2012, *Manual de deontología para abogados* se convirtió en un libro de referencia en el mundo del derecho español. El éxito de esta obra se basa en varios factores. Por un lado, es un libro que, aun cuando tiene su núcleo en un elemento tan importante como es la **deontología**, la obra no se queda ahí y recoge de manera esquemática toda la organización institucional de la abogacía.

Un factor igualmente significativo es la **claridad expositiva** de los conceptos recogidos por el libro. Si bien es verdad que esta obra engloba una serie de cuestiones que a priori complicadas, el estilo didáctico y el esfuerzo realizado por el autor para crear una obra accesible hacen que su lectura sea mucho más ligera de lo que en un principio cabría imaginar.

En última instancia, hay que destacar al autor: **Nielson Sánchez Stewart**. Jurista de gran prestigio y de larga trayectoria profesional, Sánchez Stewart ha ocupado puestos de gran responsabilidad dentro del mundo de la abogacía.

Nielson Sánchez Stewart.

En este sentido, y por poner solo unos ejemplos, actualmente es consejero electivo del Consejo General de la Abogacía Española, fue presidente de su Comisión de Prevención del ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |